

Wir trauern um unseren Freund, Teamkollegen und Gastgeber

Georges Cap



Georges hat sich während vielen Jahren mit grossem Engagement für das Hotel Restaurant Löwen eingesetzt. Gastgeber zu sein, war seine Passion und er liebte es die Gäste kulinarisch zu verwöhnen, zu überraschen und zu unterhalten.

Wir verlieren in ihm einen «Grand Maître». Für uns war er ein Kollege und Freund allererster Güte. Lieber Georges, du fehlst uns. Du wirst uns immer ein Vorbild sein, beruflich wie persönlich.

Seiner Familie sprechen wir unser tiefstes Beileid aus.

In tiefer Trauer:

Deine Löwen-Familie